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CONSEIL COMMUNAL CONSULTATIF DES AINES 

4257 Berloz- Tél : 019/33.99.99 – Fax : 019/33.99.88 
commune@berloz.be – www.berloz.be  

 

 

PROCES VERBAL DE LA REUNION DU CONSEIL COMMUNAL CONSULTATIF 
DES AÎNES DU 22 NOVEMBRE 2021 

 

 

Présences :  

Madame Sonia VERMEIRE Vice-Présidente, Présidente ff. 
Monsieur Baudouin COLLIN Membre effectif  
Madame Marie DENGIS  Membre effective 
Monsieur Jean-Pierre DUPRIEZ Membre effectif 
Monsieur Louis EVRARD Membre effectif 
Monsieur Francy LOIX  Membre effectif 
Monsieur Benny PIERARD Membre effectif 
Monsieur Alex HOSTE  Echevin 
Madame Christine MATAGNE Employée communale, secrétaire 

 
Excusée :  

Madame Eva NAHON 

Absents : 

Monsieur Franz HUPPE  Membre effectif 
Madame Maria RETRO  Membre effective 
 
________________________ 

La séance débute à 14h 
 

Madame Sonia VERMEIRE, Vice-Présidente, ouvre la réunion. 
 
 
1. Election d’un nouveau Président H/F 

Une seule candidature a été déposée, il s’agit de celle de Monsieur Francy LOIX. 

Son formulaire de candidature reprenant sa motivation a été transmis à tous les membres en même 
temps que la convocation. 

Le vote se fait à bulletins secrets.   

Le dépouillement des 7 bulletins de vote est effectué par Alex HOSTE et Christine MATAGNE. 

Monsieur Francy LOIX est élu par 6 voix pour, 1 voix contre et 0 abstention. 
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2. Mot du nouveau Président 

Monsieur Fancy Loix remercie l’ensemble des votants. 

Il présente ses principaux objectifs : 

- Redynamiser le CCCA malgré la pandémie ; 
- Encourager une collaboration entre les membres et entre le CCCA et les autorités ; 
- Organiser des réunions de bureau (Président vice-Présidente et secrétaire) 15 jours avant les 

réunions pour préparer au mieux les points inscrits à l’ordre du jour et s’assurer du suivi des 
recommandations du CCCA, prises aux réunions, auprès des autorités ;  

- Faire encore mieux connaitre le rôle du CCCA auprès des aînés ; 
- Informer les aînés des recommandations qui sont prises au sein du CCCA et du suivi qui y est 

apporté par les autorités ; 
- Apporter une attention toute particulière aux ainés isolés ; 
- Faire un diagnostic des besoins des aînés ; 
- Modifier et préciser le ROI ; 
- Travailler sur le rapport d’activités et le plan d’action annuel ; 
- Relancer les 3èmes jeudis ; 
- S’atteler à la problématique de la mobilité, de la propreté publique et l’assistance numérique ; 
- Organiser une collaboration avec le CCE. 

 

3. Le 3ème jeudi 

Beaudouin Collin indique qu’il a été à la rencontre des « habitué(e)s » du 3ème jeudi et que la plupart 
souhaite vraiment reprendre les activités mais qu’en même temps il a remarqué une certaine 
méfiance.   

Vu les nouvelles recommandations, il souhaite savoir ce qu’il y a lieu d’appliquer comme mesures. 

La FAQ sera étudiée et une réponse lui sera apportée dès le lendemain. 

S’il n’y a pas de contre-indication, Beaudoin organisera une première réunion jeudi. 

 

4. Divers 

- Certains membres achèvent la préparation des boîtes jaunes en y insérant les fiches. 

- Prochaine réunion prévue le mardi 21 décembre 2021 à 13h45 

 

La secrétaire,          Le Président, 

 

 

Christine MATAGNE         Francy LOIX 

 


